



## Rescatan sanos y salvos a dos funcionarios de salud extraviados en el Monte Tarn

» Esta alerta movilizó a personal del Retén Agua Fresca, del Gope, equipo Drone, Sección Aérea y a la patrulla del grupo de rescate de Lladridos del Sur K-9, la que finalmente hizo el hallazgo.

**L**uego de una expedición al Monte Tarn, al sur de Punta Arenas, realizada por cuatro personas, todas ligadas al ámbito de la salud, en la noche de este sábado descendieron sólo 2 de ellas, alertando a personal policial que los dos restantes se habían extraviado en la mitad de la montaña, desconociendo el punto exacto.

Desde Carabineros las primeras informaciones emanaron alrededor de las 11,30 horas, indicando que se mantenían aún a dos hombres adultos, domiciliados en Punta Arenas, extraviados en el Monte Tarn.

Los protocolos de búsqueda involucraron la participación de Senapred, personal del Gope y la sección Drone de la Quinta Comisaría de Control de Orden Público (Cop), así como la sección Aérea de Punta Arenas de Carabineros y el grupo de rescate Lladridos del Sur K-9.

El capitán Raúl Palma Neira, jefe de la Sección Aérea de Punta Arenas, dijo que fueron "alertados para buscar a dos personas que se en-



Equipos de búsqueda y rescate apostados en el sector de Punta del Arbol.

contraban extraviados en el sector de Monte Tarn".

Horas más tarde, específicamente a las 13,20 horas, el grupo de rescate Lladridos del Sur K-9 dio con el paradero de los extra-

viados. El hallazgo de las dos víctimas se hizo a 60 metros de altitud sobre el nivel del mar, por una patrulla compuesta por dos rescatistas, dos guías caninos y dos canes (Gea y Yuma), perro que lograron

dar con los senderistas, encontrándose orientados en tiempo y en buenas condiciones de salud gracias al equipamiento técnico que portaban. "Ambos estaban bien equipados para enfrentar condicio-

nes de media montaña", se recalcó.

Se trataba del tens Cristián Aguilar y el anestesiólogo Roberto Vergara, ambos funcionarios de la salud. Fueron rescatados exitosamente y trasladados en helicóptero hasta el hangar de la Sección Aérea, donde esperaba un equipo del Samu. Los dos extraviados mantenían principio de hipotermia, pero presentaban un buen estado de salud en general y fueron posteriormente trasladados hasta el Hospital Clínico de Magallanes para ser sometidos a los exámenes médicos de rigor.

Desde el Hospital Clínico enviaron sus agradecimientos a través de redes sociales a Carabineros de Chile y todos los equipos especializados y de rescatistas que participaron en el operativo realizado este domingo. "Gracias a su profesionalismo, compromiso y vocación de servicio fue posible rescatar sanos y salvos a nuestros funcionarios extraviados", escribieron en la página de Facebook de la institución /LPA

Foto Copia